

Le sous-comité de coopération Cuba-Union Européenne tient sa première réunion à La Havane



La Havane, 20 nov. (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres et Stéfano Manservisi, directeur général de coopération et de développement de la Commission européenne ont présidé à La Havane la première réunion du sous-comité de coopération entre notre pays et le bloc européen.

Ricardo Cabrisas et son hôte ont analysé au cours d'un entretien, l'état actuel des échanges et les perspectives s'ouvrant à la coopération bilatérale.

Tous deux ont salué la mise en application du programme

par lequel l'Union Européenne apporte à Cuba des fonds non-remboursables, quelque 50 millions d'euros, pour le développement des énergies non-renouvelables et de l'agriculture ainsi que pour l'échange d'experts.

Ils ont également mis l'accent sur l'importance de la consolidation du travail dans ces secteurs, prioritaires pour le développement économique et social de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177003-le-sous-comite-de-cooperation-cuba-union-europeenne-tient-sa-premiere-reunion-a-la-havane>



Radio Habana Cuba